
１ １ 市長が公約の中で特にポイントと考えている項目について 市長

２ ポイントと考えている項目の詳細について

３ 公約の中で短期に取り組みたいことについて

1 1 現状における支援体制 市長

副市長

２ 人工乳配布におけるアセスメントの実施について 部長

３ 液体ミルクの備蓄について

２ １ カリビアンビーチバス停の利用状況

２ 新里駅方面への延伸の可能性について

３ 実現への課題

３ １ 住民と事業者との協議の状況

２ 今後の対応について

２

１０番　久保田裕一

市長就任のあいさつ
について

災害時における乳幼
児の栄養支援につい
て

伊勢崎市コミュニ
ティバス「あおぞ
ら」赤堀シャトルバ
スについて

新里町ゴルフ場跡地
における大規模太陽
光発電所計画につい
て

令和元年桐生市議会第２回定例会　一般質問通告一覧表

＊　議員１人の持ち時間は、質問・答弁を含めて４０分以内

＊　質問・答弁は、一問一答方式

順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１

１５番　佐藤幸雄

1



順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ ひきこもり １ この調査（内閣府）の具体的な方法について 市長

副市長

２ 桐生市の現状について（若手、中高年） 教育長

部長

３ 年代別の支援方法について（支援窓口、支援相談員等）

４ 相談に行けない人（家族も含む）に対しては

５ 就労支援プランについて

２ １ 虐待が疑われるケースが発覚した場合の対応について

３ 川崎殺傷事件 １ 子どもをどう守るのか

４ 不登校 １ 今、どう支えているのか

５ 桐生厚生総合病院 １ 医師不足に私達が出来ることについて

1 １ 市長

副市長

部長

２

３

２ １

２

３ １

２

ドライバー運転マナーの向上、意識改革に向けた、年齢世
代別の現状と取り組みについて

産官学共同の「自動運行車プロジェクト」実用化に向けた
課題とスケジュールについて

桐生に「癒し」を求めて立ち寄る観光客への楽しみ方の提
案やアイデアの創出について

既存リソースを活用しての更なる集客効果を目指した新し
い楽しみ方の提案やアイデアの創出について

桐生市の魅力を発信していく上での長所（武器）について

４

桐生の誇りの継承

自動車運転における
危険回避策

桐生が誇る山紫水明
の楽しみ方

同上取り組みの浸透度、向上を図る仕掛けづくりについて

「桐生人としての誇り (=矜持
 きょうじ

) 」を育むための取り組み

について

３

１番　石渡宏明

２０番　河原井始

虐待（札幌２歳児衰
弱死）
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ がん患者の就労支援について 市長

副市長

２ 教育長

部長

２ １ がんサロン、がんピアサポーターの認知について

２

３ １

４ がん教育について １ 小中学校のがん教育について

１ １ 現状の認識について 市長

副市長

２ 相談窓口について 部長

３ 補助金等による支援策について

２ １ 健康ポイント事業「１００点チャレンジ」について

２ 今後の展望について

３

３ １ 市内における認知症疾患の現状

２ 市内における認知症カフェの実施状況について

３ 認知症疾患医療センターについて

健康づくり課と長寿支援課が実施している健康増進にかか
わる事業の連携について

群馬県がんセンターホームページ及び、群馬県健康福祉部
保健予防課がん対策推進室ホームページとの提携

群馬県健康福祉部保健予防課がん対策推進室ホームページ
（ぐんまの安心がんサポートブック）との提携

ウイッグ（医療用かつら）、人工ボディー（胸部補整具）
の購入費用の助成制度の創設について

５

９番　近藤芽衣

１３番　丹羽孝志

がんになっても安心
して暮らせる社会の
構築について

がんサロン、がんピ
アサポーターについ
て

がん患者への支援
（アピアランス支
援）について

健康寿命の延伸につ
いて

６

がん治療等の影響に
よる女性の見た目に
対する支援について

認知症疾患に対する
支援について
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

副市長

２ 教育長

部長

２ １ 桐生市の現況について

２ 防犯対策訓練や啓発の実施と防犯グッズ支給について

３ 学校での防犯対策（防犯カメラ設置）について

１ １ 西公民館　熱中症対策について 市長

教育長

２ 菱公民館　卓球台の老朽化について 部長

２ １ 悠緑庵の整備について

２ 吾妻公園の整備について

1. 全体整備　2. 水飲み場等の設置

３ １ 有鄰館付近の一方通行の状況と掲示について

４ １ 妊娠・出産以前の障害への認識について

２ 切れ目ない、ケア、サポートについて

３ 教育に関する認識について

５ １ 保育料無償化の範囲拡大について

２ 保育士の処遇改善と雇用拡大について

周遊観光拡大につい
て

桐生が岡動物園から重伝建地区までの周遊観光コースの整
備促進について

登下校時の児童、生
徒への防犯対策強化
について

観光客に向けた利用環境整備（キャッシュレス、無料Wi-
Fi）について

５番　渡辺恒

市民に活用される公
民館の充実について

吾妻公園の整備につ
いて

有鄰館付近の交通に
ついて

６月１０日市長就任
の挨拶の中の“子育
て・教育環境の整
備”の部分における
市長の認識について

保育の充実と子育て
環境の整備について

７

８

２番　工藤英人
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ 長寿センター １ 事業仕分け後の改善策について 市長

副市長

２ 事業評価について 部長

３ 今後の課題と方向性について

２ 高齢者対策 １ 選挙弱者（投票難民）の現状について

２ 投票環境向上に向けた取り組みについて

３ 歩道のベンチ １

２ ベンチプロジェクトについて

１ １ 食の自立支援事業の概要と実績について 市長

副市長

２ 潜在需要と配食サービスの市民ニーズの把握について 教育長

部長

３

２ 職員提案事業 １

２

３

３ １

２ 国際交流員ＣＩＲやスポーツ国際交流員ＳＥＡについて

３ 自治体国際化協会への派遣について

コロンバス通り、見来居通り、新川バラ園のベンチについ
て

７番　園田基博

桐生大学、市内高校、中央共同調理場やＫＫＣ桐生給食セ
ンターと連携の可能性について

過去３年間における職員提案数と入賞提案数及び達成度に
ついて

足利市が実施していたゼロ予算提案と桐生市の違いについ
て

職員のモチベーションを高め提案を実現化につなげる取り
組みについて

シェアリングエコノミー伝道師及び地域力創造アドバイ
ザーについて

地域自立生活支援事
業

国や県の支援員制度
の活用

９

10

１１番　辻正男
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

部長

２

３

４

５

２ １

２

３

３ １

回数にして１２回、期間にして１年もかけて行い策定し
た、桐生市シティブランディング戦略、なぜ統一されたブ
ランドメッセージを練り上げなかったのか

桐生市シティブランディング戦略は今後どのような展開に
なるのか

桐生オンリーワンブランド「１３００年、シルクタウン桐
生」英語表記「Silktown　ＫＩＲＹＵ　1300years」。世
界の経済界、金融界でご活躍なさった中沢さんの卓越した
ご提言、素直に受けたらいかがか

群馬県内で桐生市以外の他１１市における石油製品の公共
調達の現状

桐生石油商業協同組合との過去３年間の契約高の推移、ガ
ソリン・軽油・灯油・重油４区分に分けて、その契約高の
詳細

石油製品全ての購入につき桐生石油商業協同組合と１者独
占随意契約。公共調達の例外である随意契約によらざるを
得ない合理的理由

３番　飯島英規

桐生新町重伝建地
区、月に一度の歩行
者天国を

月に一度の歩行者天国、解決すべき課題はどのようなもの
がありますか　実現に向けて前進できませんか

桐生石油商業協同組合は、自治体が公の契約を結ぶ相手方
主体として適正なのか。中小企業等協同組合法の本旨及び
独占禁止法に抵触する可能性のある組合と随意契約をし続
けることは、桐生市ひいては桐生市民の利益に反する。上
記組合は以前にも加入拒否をした例があるようである。こ
のような法令違反の疑いのある組合であることについて、
市としては認識していたのか。あるいは調査を行う予定が
あるのか

公用車及び公共施設で使用する石油製品の購入について、
公共調達の原則に則り、速やかに一般競争入札への移行
（段階的移行も視野に入れながら）を行うべきと考えるが
いかがか

公共調達の適正化・
桐生石油商業協同組
合との随意契約問題

11

桐生市シティブラ
ンディング戦略
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ 市営住宅 １ 入居条件の現状について 市長

副市長

２ 入居条件の緩和について 教育長

部長

３ 今後の考え方について

２ 図書館 １ 子どもたちへの読書の推進について

２ 公民館など市有施設における本の共有について

３ 建て替えや移転等を含めた今後の図書館のあり方について

４ みどり市の図書館との連携について

３ 臨海子ども会 １ 電車からバス移動に変わった経緯について

２ バスに変わったことによる注意事項について

３ ＫＬＣの協力体制について

４ 今後の考え方について

８番　人見武男

12
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 利用状況の推移について 市長

副市長

２ 入園者の声について 部長

３ 家庭の日優待券の利用状況ついて

４ 大型遊具について

５ 小型遊具とゲームコーナーについて

２ １ ミーアキャットについて

２ よもやまばなし、ＺＯＯといっしょについて

３ 動物の餌代寄附募集について

３ 水道事業について １ 配水管改良工事について

２ 給水人口の過去５年間の推移について

３ １０年後の給水人口の見込み数について

４ １０年後の水道料金の見込み額について

１２番　田島忠一

13
桐生が岡動物園につ
いて

桐生が岡遊園地につ
いて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 単身入居の基準見直し（年齢要件・対象物件）について 市長

副市長

２ 民法改正と保証契約について 部長

３ 連帯保証人に関する改定について

４ 家賃債務保証会社の活用について

２ １ 利用者の声から捉えたデマンドタクシー事業の課題について

２ 市民が利用しやすい事業への改革①（ニーズ把握の必要性）

３

３ 外出支援事業の拡充 １ 外出支援事業の実態について

２ 真に外出支援が必要な方々に対する施策の拡充

４ １ 桐生市における民間主導の公民連携の拡がりについて

２ 庁内組織・プロジェクトチーム編成の必要性

１４番　山之内肇

14

市民生活の実状に即
した市営住宅の入居
基準への改革

市民が利用しやすい
新里町デマンドタク
シー事業への改革

公民連携の更なる推
進

市民が利用しやすい事業への改革②
（既存の取組に加え、希望の多い目的地を限定した運行の
創設）
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 前市長時策定の行革方針について 市長

部長

２ 行政改革による市民サービスの低下と人口減少について

２ １ 保険税県内統一への動向について

２ 基金の活用と税の引き下げについて

３

３ １ おりひめバス路線見直しに市民の声反映について

２

３ 病院、スーパーなどへの利便性向上について

４

５ ＪＲ桐生駅北口バス発着所付近の公衆トイレ設置について

４ １

２ ７０才以上の高齢者講習の会場について

１ １ 市長

副市長

部長

２ 市民や関係機関の意見聴取について

３

２ １ 現在の取り組みについて

２ 市制施行１００周年に向けての取り組みについて

16

４番　歌代公司

15

おりひめバスの路線
見直しについて

桐生市史の編さんに
ついて

６番　関口直久

桐生市行政改革方針
について

安心して受診できる
国保について

公共交通の充実につ
いて

保険証交付状況について（普通証、短期証、資格者証、無
保険者数など）

高齢者への交通安全
対策について

令和３年４月の改正に向けた取り組みの現状と今後のスケ
ジュールについて

みどり市、足利市などとのバスなどの相互乗り入れについ
て

梅田地域および、菱町５丁目地域の公共交通の今後につい
て

タクシー券を前橋並に年間１２０枚配布と免許証返納後の
対策について

市内運転免許証保有者数
（年代ごと　１０～２０代、３０～５０代、６０代以上）
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